
Eilenriede Klinik

Unser Anspruch: Ihr Wohlbefinden

Plastisch-Ästhetische Chirurgie

Plastisch-Ästhetische Chirurgie

Unser Kompetenzzentrum bietet seit 25 Jahren plastisch-ästhetische Operationen auf höchstem medizinischem Niveau an. Konsequenter Erfahrungsaustausch, z. B. mit brasilianischen und amerikanischen Schönheitschirurgen, ermöglicht die Sicherstellung qualitativ höchster Standards im Interesse eines bestmöglichen Ergebnisses für unsere Patienten. Häufig führen wir Korrekturen von nicht optimal verlaufenen Operationen anderer Einrichtungen durch.

Wir organisieren Schulungen, Fort- und Weiterbildungsveranstaltungen für andere Ärzte.